

Reconnective Healing und Liebe

Der Kern von Reconnective Healing und Liebe

Wenn man Reconnective Healing und Liebe in ihrer reinsten Form analysiert, entdeckt man denselben Kern. Beide wirken transformierend und führen in einen Zustand der Stärke, Reinheit, Ausgeglichenheit und Einheit.

Der Zweck von Reconnective Healing

Reconnective Healing wurde geboren, um das Gleichgewicht wiederherzustellen und dich zu deinem Ursprung, deinem Kern, zurückzubringen. Aus diesem Zustand heraus erinnerst du dich daran, wie du all deine Wünsche manifestieren kannst. Darüber hinaus tauchen deine wahren Wünsche mit einem erneuerten Bewusstsein wieder auf.

Nach nur einer Begegnung mit den Reconnective Healing Frequenzen erinnerst du dich, wie es sich anfühlt aus einem natürlichen, harmonischen Zustand heraus zu agieren. Dies stärkt deine mentale Klarheit und emotionale Stabilität und bringt neue bedeutungsvolle Erkenntnisse. Du kannst diese Erfahrung nicht ungeschehen machen oder aus deinem Gedächtnis löschen. Alles zuvor war ein konditionierter Seinszustand. Sobald du dich mit den Frequenzen verbindest, hinterlassen sie einen bleibenden Eindruck, der deine Gegenwart und Zukunft prägt – kontinuierlich!

Die Kraft der Frequenzen und der Liebe

Die Reconnective Healing Frequenzen wirken wie eine Welle, die die Tiefen deines Lebens durchdringt und deine wahren Wünsche entfacht. Wahre Liebe hat eine ähnliche Wirkung.

Jemanden zu treffen, der dasselbe Feuer in dir entzündet, hat eine transformative Wirkung. Jede bedeutungsvolle und liebevolle Verbindung entfacht ein verborgenes Feuer in dir. Sie bestärkt deine Wünsche und treibt dich an, nach Höherem zu streben, dein Leben neu zu bewerten und positive Veränderungen vorzunehmen. Nicht aus Angst, sondern aus einem echten Wunsch nach Veränderung.

Die Liebe, die diese Person in dir neu entfacht, ist ein Geschenk, eine Erinnerung an Dein wahres Selbst. Das Selbst, das das Leben liebt, sich nach Wachstum sehnt und Freude wählt. Es ist nicht einmal eine bewusste Entscheidung - sie wird unaufhaltsam. Eine Kraft übernimmt die Kontrolle und führt dich zum Glück. Warum? Weil Liebe deine Blaupause ist. Und schon eine einzige Begegnung mit den Reconnective Healing Frequenzen kann dich an diese Blaupause erinnern.

Die Verbindung von Reconnective Healing und Liebe

Wenn du verliebt bist, fühlst und handelst du wie die reinste Version deiner Selbst. Mit Reconnective Healing operierst du aus derselben Energie. Du erlebst Ausgeglichenheit und nimmst alles und jeden als Einheit, als Verbundenheit, als Liebe wahr.

In einer Reconnective Healing Sitzung wirkt der/die Praktizierende als ein Katalysator der dir hilft dein Gleichgewicht wieder zu finden. Eine tiefe Verbindung bewirkt dasselbe und treibt dich an, einschränkende Glaubenssätze zu durchbrechen, bis nur noch Liebe übrig bleibt.

Ein Weg zu unendlichen Möglichkeiten

Reconnective Healing und Liebe berühren dich tief, auf eine Weise, die du dir nicht einmal vorstellen kannst. Sie öffnet dir unendliche Möglichkeiten, ungenutzte Kraft und ein tiefes Gefühl der Einheit. Sie verbindet dich wieder.

Die Welt braucht Gleichgewicht und Einheit

Vereinigung in einer dualen Welt – das braucht die Welt heute mehr denn je

Folge dem Rhythmus deines Herzens und dem Wunsch deiner Seele nach Ausdehnung.
Vereine dich!

Liebe ist eine unbestreitbare Offenbarung der Reconnective Healing Frequenzen

Mit großem Dank an Noeshka Van Speybroek für diesen wertvollen Beitrag!